

Le rachat d'AstraZeneca par Pfizer n'aura pas lieu

Compte Test - 2014-05-19 11:11:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le rachat d'AstraZeneca par l'américain Pfizer n'aura finalement pas lieu. Selon le communiqué du géant britannique AstraZeneca, cette ultime offre qui s'élevait à 117 milliards de dollars (86 milliards d'euros) « sous-évalue la société et ses perspectives ».

AstraZeneca indique également que son conseil d'administration ne pouvait recommander une offre à ses actionnaires que si cette dernière avait été plus de 10 % supérieure au montant de l'offre formulée vendredi par Pfizer. La proposition finale de l'américain réalisée dimanche est « une légère amélioration qui reste en deçà de la valeur de la société », estime le laboratoire britannique.

Le groupe britannique indique dans son communiqué que l'approche de Pfizer « semble avoir été fondamentalement motivée » par les avantages financiers en terme « d'économies de coûts et de réduction d'impôts ».